

Le Théâtre de l'Incident et la M.J.C. M.P.T. de Voreppe
présentent la nouvelle comédie de Heffer :

Un jour mon bus viendra

Des talons hauts qui claquent nerveusement sous un abribus habité
par un marginal cynique.

Une passagère qui traîne une valise bien trop lourde.

Une religieuse de choc.

Un homme d'affaires décati.

Une étudiante pressée.

Un policier improbable...

Et ce drôle de type qui cache mal son secret...

Non, ce n'est pas un raton laveur qui manque à cet inventaire, mais
l'essentiel : le bus qu'ils attendent...

Et s'ils devaient l'attendre si longtemps que la nuit tombe et les masques
avec elle ?



Avec par ordre d'apparition :

Thierry Poiroux, Nathalie Stano, Michel Mana,
Émilie Lutrot, Kathy Carru, Sylviane Gros,
François-Régis Crolard, Salim Bouzid,
Patricia Finet ou Lesly Vernay

Yves Gaudillot à la Lumière

Serge Turrel à la Mise en scène

En octobre 2019 à l'Arrosoir de Voreppe :

- Jeudi 17 à 20h30 (sur réservation par SMS : 06 86 31 91 79
et 04 76 50 08 83) pour l'association culturelle « l'Attrape-Cœurs »
- Vendredi 18 à 20h30
- Samedi 19 à 20h30
- Dimanche 20 à 17h

Prix des places (pour un voyage) : 8€, 5€

Imprimé gratuitement par la ville de Voreppe



theatredelincident.com